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Депутаты-коммунисты Воронежской городской Думы Константин Ашифин, Андрей
Померанцев, Светлана Звягина, Владимир Калинин встретились с мэром города
Вадимом Кстениным.

  

- Несмотря на разногласия, которые всегда будут существовать между властью и
оппозицией, мы готовы сотрудничать, ценим возможность донести до главы города
пожелания наших избирателей, - начал разговор руководитель фракции КПРФ
Константин Ашифин.

  

Вадим Кстенин, в свою очередь, предложил сделать такие встречи регулярными, в
рамках вопросов, рассматриваемых на заседаниях постоянных комиссий Воронежской
городской Думы.

  

Андрей Померанцев предложил обсудить ситуацию вокруг рынка «Южный» и торговой
площадки на остановке «Грузовой двор». Депутат считает, что необходимо рассмотреть
с предпринимателями возможность сохранения рабочих мест.
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Светлана Звягина затронула злободневную проблему строительства канализации в
районе Песчанка, а также реконструкцию парка «Танаис».

  

Владимир Калинин – заместитель постоянной комиссии Воронежской городской Думы
по физической культуре, делам молодежи и спорту, поднял проблему
профессиональных спортивных команд, вопрос по строительству футбольного поля с
искусственным покрытием для СДЮСШОР №15 по футболу, отметил необходимость
выстраивания тесного сотрудничества с областными структурами. Также депутат
попросил обратить внимание на необходимость ремонта коллектора на улице Чебышева.

      

  

Константин Ашифин, как председатель постоянной комиссии Воронежской городской
Думы по экологии и природопользованию, не мог не коснуться экологической ситуации в
городе: это и неприятный запах от левобережных очистных сооружений, и ежегодное
отравляющее цветение реки Тавровка, и сбросы с заводов Масловского технопарка.
Также депутата интересовали расчёты тарифа на водоотведение для Левобережной
части города.

  

Мэр взял вопросы на контроль, ответил, что на канализование района Песчанка
планируется выделить около 80 млн. рублей, и уже до конца этого года будут достроены
первая и вторая очередь, а также подготовлена проектно-сметная документация для
третьей. Пояснил, что появились хорошие новости для жителей Масловки – скоро будут
проведены работы по подключению сетей к очистным сооружениям.

  

По проблеме рынков мэр согласился, что там, где под некоторыми торговыми
площадками находятся коммунальные сети, поэтому для торговли будут предложены
альтернативные варианты.

  

По мнению градоначальника, с темой реконструкции парков тесно связано отсутствие
открытых, доступных и бесплатных спортивных площадок по всему городу, сложность
заключается не только в их строительстве, но и в обслуживании таких объектов, для
чего может понадобиться создание отдельного муниципального учреждения.
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Мэр подчеркнул важность дальнейшего развития инициативного бюджетирования. Этот
механизм позволяет привлекать к бюджетному процессу горожан, бизнес и ТОСы и
направлять деньги на то, что воронежцы считают необходимым.
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